



AGENDA

- 24 DE OCTUBRE
Halloween en la escuela infantil
- DEL 25 DE OCTUBRE AL 5 DE NOVIEMBRE
Vacaciones
- 9 DE NOVIEMBRE
Deber de memoria: Armisticio del 11 de noviembre de 1918
- 1 DE DICIEMBRE
CROSS SOLIDARIO

EL CROSS SOLIDARIO tendrá lugar el 1 de diciembre



Nos complace informarles de que, este año nuestro colegio organiza de nuevo un Cross Solidario. Este evento deportivo, que tendrá lugar en las inmediaciones del colegio, se celebrará el 1 de diciembre. La colaboración y el apoyo estarán en el centro de la carrera. Los niños mayores acompañarán a los más pequeños.

Recibirás más información en las próximas semanas.

¡Reserve la fecha!



Halloween en la Escuela Infantil

Hoy martes 24 de octubre, nuestra escuela infantil ha celebrado Halloween. Nuestros pequeños alumnos y profesores se han disfrazado de gatos. También hemos recibido la visita de las familias, que han podido admirar las hermosas producciones realizadas por nuestros alumnos.



Medidas de seguridad en el LFIA

Tras los sucesos de Francia, el cuerpo diplomático ha pedido a todos los liceos franceses del mundo que refuercen la seguridad en torno a sus centros.

En este sentido, el director ha escrito a la Guardia Civil y a la policía municipal para pedirles que intensifiquen la vigilancia de nuestro colegio.

Por su parte, la escuela reforzará la seguridad en la entrada principal de la escuela, con una mayor presencia física, barreras instaladas para un mejor control, videovigilancia, etc.

Le recordamos que nuestra escuela dispone de un Plan de Seguridad Específico (PPMS), que es el documento de referencia utilizado para gestionar la seguridad de la escuela. A modo de ejemplo, le invitamos a consultar el siguiente documento: [cómo deben actuar las familias en caso de acontecimiento grave.](#)

Trabajos de reparación de la piscina



Nos complace anunciarles que las reparaciones de la piscina comenzarán el miércoles 25 de octubre de 2023.

Por razones de seguridad, la rampa de acceso al polideportivo (junto a la piscina) no será accesible durante las obras.

Para acceder al gimnasio o al pabellón deportivo, deberá utilizar la puerta exterior del polideportivo, o bien utilizar los vestuarios de la piscina, que están conectados con el gimnasio.



Misiones de los referentes de la Escuela Inclusiva

Les informamos de que nuestro Liceo cuenta con 3 coordinadores de Escuela Inclusiva: **Mme Lacoste, Mme Amatousse y Mme Borrego**, que trabajan en toda la escuela.

¿Qué es un profesor referente?

El profesor referente es, en el LFIA, una figura importante en las acciones que se llevan a cabo para los alumnos con necesidades educativas particulares, de acuerdo con la dirección del centro.

¿Cuál es su cometido?

Desempeña un papel esencial a la hora de proporcionar información, ayuda y asesoramiento sobre el EBEP al personal docente del centro y a la comunidad LFIA (por ejemplo, las asociaciones de padres).

Garantiza la coherencia y la continuidad del EBEP desde la escuela primaria hasta el final de la secundaria, en particular mediante el desarrollo de herramientas adecuadas.

El referente no está en contacto directo con las familias. El profesor o el PP sigue siendo el responsable del seguimiento con las familias y la dirección del centro.



Reapertura de la BCD (biblioteca de primaria)

Recuperamos una de las actividades más esperadas por todos. Reabrimos la biblioteca a las familias de nuestro colegio. Padres y alumnos podrán utilizar la biblioteca de primaria, leer y consultar libros... También se habilita el préstamo de libros

Martes de 16H00 a 17H00 (bajo inscripción).

A partir del 14 de noviembre

CDI : Acceso a la plataforma documental

Puede acceder a la plataforma documental digital E-sidoc a través del siguiente enlace : <https://1340009g.esidoc.fr/>

Tenga en cuenta que algunos de los recursos digitales a los que está suscrita la escuela - como Cafeyn- sólo son accesibles para usuarios identificados.

Para obtener información sobre el propio CDI, encontrará el EDT actualizado semanalmente en la página Sharepoint del CDI (incluidos los horarios de apertura y las condiciones de préstamo).

¿Cómo sé cuándo devolver un documento?



El prestatario (el estudiante) puede informarse en cualquier momento consultando su página de inicio Pronote. Se indica en la rúbrica "CDI Lycée français Pierre Deschamps". O consultando "mi cuenta" una vez conectado a E-sidoc.